

ABSTRAK

Yulia Aini Dilla Rahayu (2019) : Persepsi Remaja terhadap Jumlah Anak Ideal di Kelurahan Ujung Batu Kecamatan Ujung Batu Kabupaten Rokan Hulu Provinsi Riau

Penelitian ini berawal dari kenyataan bahwa diskusi remaja di Kelurahan Ujung Batu terkait jumlah anak masih minim sedangkan remaja merupakan penyumbang angka kelahiran di masa mendatang. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui persepsi remaja tentang jumlah anak ideal di wilayah Kelurahan Ujung Batu Kecamatan Ujung Batu Kabupaten Rokan Hulu Provinsi Riau berdasarkan tingkat pendidikan, tingkat pendapatan keluarga dan jumlah anggota keluarga.

Jenis penelitian ini adalah kuantitatif. Populasi penelitian adalah seluruh remaja yang berada di wilayah Kelurahan Ujung Batu Kecamatan Ujung Batu Kabupaten Rokan Hulu Provinsi Riau berjumlah 2.060 orang. Sampel berjumlah 96 orang diambil dengan menggunakan rumus Slovin. Analisis data menggunakan persentase dilanjutkan uji *chi-square* serta regresi linier berganda. Pemilihan lokasi penelitian dipilih secara *purposive*, yaitu berdasarkan kondisi geografis dan jumlah remaja terbanyak di Kecamatan Ujung Batu.

Penelitian ini menemukan bahwa; (1) Berdasarkan taraf signifikansi α 0,05 menemukan bahwa pendidikan berpengaruh terhadap persepsi remaja tentang jumlah anak ideal dengan nilai X^2 hitung lebih besar dibandingkan nilai X^2 tabel, yaitu $9,6996 > 5,991$ maka dapat dikatakan H_a diterima dan H_0 ditolak (2) Berdasarkan taraf signifikansi α 0,05 menemukan bahwa pendapatan keluarga berpengaruh terhadap persepsi remaja tentang jumlah anak ideal dengan nilai X^2 hitung lebih besar dibandingkan nilai X^2 tabel, yaitu $7,1558 > 5,991$ maka dapat dikatakan H_a diterima dan H_0 ditolak (3) Berdasarkan taraf signifikansi α 0,05 menemukan bahwa jumlah anggota keluarga berpengaruh terhadap persepsi remaja tentang jumlah anak ideal dengan nilai X^2 hitung lebih besar dibandingkan nilai X^2 tabel, yaitu $8,981 > 5,991$ maka dapat dikatakan H_a diterima dan H_0 ditolak (4) Berdasarkan taraf signifikansi α 0,05 menemukan bahwa pendidikan, pendapatan dan jumlah anggota keluarga berpengaruh secara simultan terhadap persepsi remaja tentang jumlah anak ideal dengan taraf signifikansi F_{hitung} lebih kecil, yaitu $0,0002 < 0,05$ maka dapat dikatakan bahwa H_a diterima dan H_0 ditolak.

Kata Kunci : persepsi, remaja dan jumlah anak ideal